

中国河南留学

1. 活動時期 2025年8月12日～18日

中学3年 孫 悅喬

2. 活動の概要

今回の留学は河南省が主催した12～18歳の色々な国から来た華僑が中国の河南で1週間、皆で観光をしたり文化体験をしようという活動でした。サマーキャンプに似ていると思います。

3. 感想

一番戸惑ったのは、ホテルの環境だったと思います。朝ごはんがバイキングだったので好きなものを食べようと思っていたのですが、いつも自分が食べているものとは違って、がっつり炒め野菜だったりしたので、だいたいいつもフルーツだけになっていました。他には、会話もとても難しかったです。日本語しか話せない、英語しか話せない人もかなりいたので、皆でゲームをしたいと思った時も説明がとても大変でした。

印象に残っていたことは、漢服を着て観光したことです。服を選んでメイクをしてもらって髪をセットしてもらいました。行ったこ古城もとても綺麗で楽しかったです。

イギリス、マレーシアなど色々な国から人が来るので、価値観が違うと感じることがあったりするのでとても新鮮でした。

4. 今後参加する生徒に向けたアドバイス

旅行感覚で留学してみたい、色々な国の友達が欲しいと思う人におすすめです。毎年、中国の各地で行われる活動なので、行きたい場所があれば行ってみてもいいと思います。

今回私が参加した留学は比較的小規模だったので、もっと大規模なものだとさらに多くの国から人が来るのでもっと盛り上がると思います。

留学と聞くとすごく高そうなイメージがあると思いますが国や地方が主催するので、補助もあって一般の留学よりは負担が少ないとします。

